

Los letrados piden medios para luchar contra la violencia de género

● El Colegio de Abogados onubense alberga estos días el I Encuentro Andaluz “contra esta lacra social”

M. G. HUELVA

Más de 300 letrados y otros profesionales del sector jurídico se dan cita durante este viernes y el sábado en la ciudad de Huelva con motivo del I Encuentro Andaluz sobre Violencia de Género. Durante la inauguración del evento, tanto el presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados (Cadeca), Federico Fernández, como el decano de la Abogacía onubense, Fernando Vergel, han incidido en la “necesidad” de incrementar los medios destinados a la lucha “contra esta lacra social”.

Este encuentro es un foro de análisis y debate de las últimas novedades jurídicas relacionadas

 **Fernando Vergel**
Decano Colegio de Abogados

Hace falta una mayor atención a la Justicia de Violencia de Género, no es suficiente hoy día”

con esta materia y está organizado por el Consejo Andaluz de Colegios de Abogados y el Colegio de Abogados de Huelva, según ha indicado en una nota de prensa. En concreto, como medida para evitar dilaciones innecesarias en la atención a este colectivo especialmente vulnerable, el representante del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados ha demandado un refuerzo de los Juzgados de Violencia de Género en Andalucía, dado el “aumento” del volu-

men de trabajo que registran, “llegando a estar colapsados en muchos casos”.

También han reclamado la conexión de los Juzgados de Violencia y los de Menores, para “mejorar la protección de los menores víctimas”, así como una mayor retribución de los abogados adscritos al Turno de Oficio que siga en la línea de la lograda en la nueva Orden de Turno de Guardias y se extienda a la Orden de Turno de Oficio, que está negociándose con la Junta en la actualidad.

“La labor de los letrados del Turno de Oficio debe proyectarse a la sociedad para que sepan el esfuerzo diario que realizan en aras de la ciudadanía”, ha comentado Fernández, puntualizando que, en 2021 en Andalucía, 4.456 abogados estaban adscritos el Turno de Oficio especializado en Violencia de Género, atendiendo es ese año un total de 10.191 asuntos en la comunidad.

Por su parte, Vergel ha subrayado que desde la Abogacía pretenden lograr “una mayor atención a la Justicia de Violencia de Género”, que “no es suficiente hoy día”, y reivindica “un incremento de todos los medios, económicos, técnicos, humanos y de formación de los colegiados, ya que son pieza fundamental en esta materia”.

En la inauguración también han participado el alcalde de Huelva, Gabriel Cruz; la delegada provincial en Huelva de Justicia, Administración Local y Función Pública, Carmen Céspedes, y Salvador Gómez de los Ángeles, diputado de la Diputación de Huelva.